

かがやき

～一人一人が輝くように～

第10号 平成30年3月12日発行

「学歴」

十数年前、ある企業の人事課の方とお話する機会がありました。そのとき、「学歴」という言葉が話題になりました。その方が次のように話されていました。

「学歴」という言葉は相変わらず残るでしょう。ただし、これからは益々その意味が変わっていくことになるでしょう。

今までの「学歴」という言葉は、「学校歴」という意味で使われていたけれど、これからは「学習歴」という意味になっていくでしょう。すなわち、どこの学校を卒業したのではなく、何を学習したが問題になるのだと思うのです。

さらには、志望している会社で何をしたいかが問われるのです。そこが明確な人材を求めているのです。

「学校歴」と「学習歴」言葉遊びのようではありますが、うまく言い当てていると感心させられました。

志望する学校に合格できることは嬉しいことだけど、高校受検が人生のすべてでないと思います。失敗して分かり、学ぶことが多くあります。失敗して大きく成長する人も多くいます。

大事なことは、「何を学びたいか常に目的意識を見失わず、本気で取組、本物を目指す姿勢」だと思います。

学年主任 辻 里美

闇があるから光がある
 苦があるから楽がある
 闇を生かせ 苦を生かせ
 苦がその人を
 鍛えあげる
 磨きあげる
 本ものにする

追いつめられて初めて人間は
 本ものになる
 だから本ものになるためには
 絶体絶命の瀬戸ぎわに
 立たされねばならぬ

坂村真民

保護者の皆様へ（お願い）

試験が終わり各ご家庭では一段落、されているのではないのでしょうか。さて、14日卒業式に来校される際のお願いです。保護者受付が8時10分からとなっております。在校生が諸準備を済ませてから受付を開始いたします。時間前の受付はご遠慮くださいますよう、お願い申し上げます。なお、体育館入場時間も9時5分からとなっております。それまでは保護者控え室で待機くださいますよう、お願い申し上げます。

